

## Randonnée régionale en Ariège du 12 au 14 septembre 2025

### Mijanès et la vallée d'Orlu

Trente-neuf marcheurs, sur les quarante-et-un inscrits, se sont retrouvés en Ariège. Ils sont venus des départements de la Haute-Garonne (8 NSO + 1 DDT), du Tarn et Garonne (7), de l'Ariège (7), du Lot (6), des Hautes- Pyrénées (5), du Tarn (3) et de l'Aveyron (2)



### Vendredi 14 septembre 2025

Accueil des participants au camping « Les Marmottes» à Savignac-Les-Ormeaux.

Apéritif de bienvenue avec dégustation de spécialités régionales et grillades au braséro. Discussion commune sur les option de secours pour le lendemain considérant la météo peu favorable : maintien de la randonnée approuvé à l'unanimité !

Première soirée pour faire connaissance ou se retrouver, et se mettre dans le bain pour le lendemain.

### Samedi 15 septembre 2025

Départ en voiture en direction du col de Pailhères, lieu de départ de la randonnée du jour.



L'itinéraire, parcouru sous une pluie fine toute la matinée, est passé sous le pic de Tarbésou qu'une partie du groupe a gravi, et à proximité des étangs Noir et de Rabassole. Les sacs de pique-nique ont été descendus en voiture à proximité du lieu du repas (lieu-dit « La Restanque ») où nous avons été épargnés par la pluie. La randonnée s'est poursuivie en forêt jusqu'à la station de Mijanès, puis dans la brume pour une remontée au point de départ.

Les participants les moins en jambe ont pu profiter de la voiture-balai depuis le site du pique-nique et la station de Mijanes.

Point d'amélioration à prévoir : l'identification des secouristes du groupe et des talkies de plus grande portée. Pas de bobos heureusement, mais des passages glissants.

**18h30** : retour au camping pour un moment de détente (piscine, cartes) avant l'apéritif et le repas organisé sur place.

La soirée a été comme toujours animée d'une main de maître par le DJ Gérard.

## **Dimanche 14 septembre 2025**

Après le petit déjeuner, départ pour la réserve d'Orlu pour une visite guidée de la Maison des Loups qui durera la matinée, avec un en-cas prévu sur place. Comme prévu, 2 personnes du groupe sont partis avant cette visite, mais 6 personnes supplémentaires venues d'Ariège (4adultes et 2 enfants) ont rejoint le groupe pour cette visite.

